

Die Narren sind los!

Wie jedes Jahr zur Faschingszeit, freuten sich die Kinder darauf am Faschingsdienstag kostümiert in die Schule zu kommen. In den ersten zwei Unterrichtsstunden arbeiteten sie in der Faschingsschule an Faschingsrechenblättern, lustigen Faschingssätzen und weiteren Rätselaufgaben passend zur Narrenzeit. In der Pause wurden wir von unserem Herrn Bürgermeister Florian Morscher mit frischen Faschingskrapfen überrascht. Vielen Dank dafür ☺!

Die restlichen drei Unterrichtsstunden verbrachten wir im Turnsaal. Dort präsentierten die Kinder - begleitet von einem Lied - ihr Kostüm. Wir schossen lustige Fotos von den selbstbemalten Masken und konnten anschließend erraten, wer sich wohl dahinter verbirgt! Auch spannende Reaktionsspiele und Wettkämpfe durften zum Schluss nicht fehlen.

Es war ein lustiger Vormittag, der viel zu schnell verging!







